
 

 

 

 

 

 
COMUNE DI GENOVA 

 

 
MUNICIPIO VII – GENOVA PONENTE 

 

ESTRATTO DAL VERBALE DELLA SEDUTA  
CONSIGLIO MUNICIPALE DEL  19/03/2021 

 

Argomento n.18°/2021 
 
Proposta di Interpellanza al Sindaco iscritta all'ordine del giorno con il n. 8  
 
Oggetto: Azioni a contrasto di bivacchi e assembramenti in prossimità dei 

torrenti del Ponente  
 
Prot. N. 89652 
 
Proponenti: Gruppi Consigliari “Lega Salvini Premier”, “Vince Genova 

 
(omessa discussione) 

 
Al termine della discussione e al momento della votazione sono presenti, oltre al 
Presidente del Municipio CLAUDIO CHIAROTTI, i Consiglieri: 

 
1 ACCORNERO ANNA Movimento 5 Stelle 12 FRULIO MATTEO Partito Democratico 

2 BOZZO LUCA Lega Salvini Premier 13 GABUTTI FABIO Movimento 5 Stelle 

3 BROCATO SILVIA Partito Democratico 14 IACONO LAURA Partito Democratico 

4 BRUZZONE FILIPPO A Sinistra 15 MORLE' MARIA ROSA Lista Crivello Sindaco 

5 BRUZZONE LUNA Partito Democratico 16 MUSSO FULVIA Gruppo Misto 

6 BRUZZONE RITA Partito Democratico 17 ORLANDO ROCCO Partito Democratico 

7 CALCAGNO CARLO Chiamami GE Putti Sindaco 18 QUARTINO FABIO Gruppo Misto 

8 CORRONCA MICHELA Vince GE Bucci Sindaco 19 ROCCA MASSIMILIANO Lega Salvini Premier 

9 CURRO' MASSIMO Movimento 5 Stelle 20 SACCO GIOVANNI BATTISTA Lista Crivello Sindaco 

10 DRAGO PAOLO Movimento 5 Stelle 21 TRUFFELLI UGO Partito Democratico 

11 FERRANDO ROBERTO Partito Democratico    

in numero di     22  
 
ESITO DELLA VOTAZIONE:  
Voti favorevoli: 21 

Voti Contrari:  // 
Astenuti: 1 (Morlè) 

 
          INTERPELLANZA APPROVATA A MAGGIORANZA 

 
 Il Segretario     Il Presidente 

       (Andreina Bruzzone)          (Claudio Chiarotti) 
(originale firmato) 
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IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO VII PONENTE 

  

Considerato che 
 

• • l’arrivo della bella stagione comporterà l’aumento dei visitatori dei nostri 

torrenti del Ponente, con possibili rischi di assembramento in prossimità dei torrenti e 

all’interno dei piccoli servizi di linea;  

• • nel corso degli ultimi anni si sono verificati diversi episodi spiacevoli, specie 

nel torrente Varenna;  

• • in alcuni casi, in prossimità dei torrenti sono stati appiccati più fuochi, con 

conseguenti rischi per il verde circostante, in quanto appiccati in aree non autorizzate;  

 

Ricordato che 
 

• • la nuova stagione estiva vedrà probabilmente una limitazione all’accesso alle 

spiagge, ai fini del contenimento e contrasto della diffusione del Covid-19, spingendo 

così molti cittadini genovesi alla frequentazione del nostro entroterra;  

 

INTERPELLA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 
Per conoscere le future intenzioni dell’Amministrazione civica comunale, al fine 
di prevenire più episodi possibili di assembramenti lungo le sponde dei nostri 
torrenti del ponente. 


